
件名
住所・氏名・電話

廃校の備品売却について

-

市道汚染について

-

サービスの格差について

-

船引保育所新設地の安全につい
て

-

廃校した小学校の備品売却会についてですが、再度開催する予定はあ
りますか？
小さい車で行ったことから、購入を諦めた物がありました。
是非、検討して下さい。

今回、廃校となっています旧門沢小学校と旧椚山小学校の不要備品を売却し
ましたが、その他の廃校の備品についても、準備が整い次第売却する予定で
す。

市民の声への回答（Ｈ30.11月受付分）

受付 受付区分 種類 担当課 受信内容 回答

11月5日 メール 問い合わせ 教育総務課

農業者が農業機械を使用する際、公道を汚したら清掃するよう、ＪＡ、県、市な
どで啓発、指導をしていますが、徹底されていないことも確かです。今後もさま
ざまな機会で、農業者へ注意喚起、啓発、指導を徹底していきます。
また、市が管理すべき道路は、定期的に見回りをしています。例年汚れている
ところや情報提供いただいたところは、重点的にパトロールを行っていますが、
汚損している道路を確認しましたら、情報を提供いただきますようお願いしま
す。

11月7日 メール 要望
総務課

生涯学習課

船引町には、らくらくタクシーや大きな図書館がありますが、他の町には
らくらくタクシーの代わりになるようなものは無いです。また、図書館で扱
う書物に限度があり、小規模というよりもサービスに格差を感じます。
他の町でも充実したサービスを受けられるようにしてもらいたいです。

滝根町、大越町、都路町、常葉町にも、船引町の「らくらくタクシー」と同じよう
に、他の利用者と相乗りして自宅から目的地まで送迎するサービスがありま
す。「たきね乗合タクシー」、「おおごえ乗合タクシー」、「ときわ・みやこじ乗合タ
クシー」です。詳しくは、市役所総務課（TEL81-2135）、各行政局市民課で案内
しています。
図書館は、本館が船引町に、分館が滝根町、大越町、都路町、常葉町にあり
ます。各館ごとに、その場で手に取ることができる本の数に違いはありますが、
本館や他の分館から取り寄せて借りることができるほか、貸し出し中の本の予
約や図書館にない本のリクエストなど、本館と同じサービスを受けることができ
ます。
市では、地域によってサービスの格差が生じないよう努めています。乗合タク
シーや図書館分館も、ぜひお気軽にご利用ください。

11月6日 メール 要望
農林課
建設課

年数回、農作業時のトラクター使用などにより市道が泥やたい肥で汚さ
れます。今回は直径50cm程の泥の塊が落ちていて、通行の妨げになっ
ています。雨天時には、歩行者や自動車通行時に滑って非常に危険で
す。
市道なので、市側で行政指導お願いします。

船引保育所が老朽化していることから、市では子どもたちの安全な保育環境を
整えるため、施設を新設する計画を進めてきました。建設候補地としては、市
が所有する土地の中から、御前池公園内のグラウンドを選定しました。選定地
は土砂災害警戒区域に指定されていますが、保育事業者が避難計画作成と
避難訓練実施など、安全な環境整備をすることを条件に、計画を進めてきたと
ころです。
しかしながら、ご指摘のとおり、近年は地震や豪雨など自然災害が頻発し、多
くの被害が発生しています。市としても、公共施設の安全性について再度確認
することとしました。現在は、子どもたちの安全を考慮し、建設場所を含めた施
設の適切な整備について、福島県、保育事業者と協議しているところです。今
後も安全な保育環境を確保するために検討を進めていきます。

11月13日 メール 意見 こども未来課

現船引保育所の運営は、再来年度から民間に委託することになったこ
と、建物の老朽化もあり、新設されるとの説明がありました。
新保育所新設計画にあたり、保護者や市民からアンケートをとる等、意
見は反映されているのでしょうか？新設地は土砂災害危険区域です。看
板も建っています。0歳～5歳児、150名を安全に保育する場所として、ふ
さわしいか疑問です。
説明会にて、対策として『砂防ダムの整備』『避難は早めにする』との回
答がありました。それで安全は確保されるのでしようか。日本各地での土
砂災害被害を目にしているので不安が募ります。
今後、多くの市民が長く使用していく施設です。東日本大震災での教訓
をここで生かし、被災者をこれ以上増やさないでください。再度議題とし
て取り上げていただき、ご検討ください。
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市民の声への回答（Ｈ30.11月受付分）

受付 受付区分 種類 担当課 受信内容 回答

フリーWi-Fiの設置について

-

スクールバスについて

-

11月15日 電話 要望

経営戦略室
財政課

観光交流課
生涯学習課

関東方面から実家へ帰省する予定だが、仕事が休めない。インターネッ
ト環境が整っていれば、介護をしながら仕事をすることができる（実家に
は、インターネット環境が整っていない。）ので、フリーWi-Fiがある公共
施設（例：図書館等）または、民間施設を紹介して欲しい。

市内の公共施設等（図書館・公民館等）には、フリーWi-Fiを設置している施設
はありません。民間施設として、使用できるコーヒーショップ（ドトール）はありま
す。

ご指摘のあったスクールバスは、12月8日（土）須賀川市文化センターで開催さ
れていた「福島県アンサンブルコンテスト県南支部大会」に参加する中学生を
送迎するために運行していました。しかし、会場や周辺の駐車場が満車だった
ため、やむを得ず、会場に近い温泉駐車場で待機していたものです。
今後は、事前に駐車場を確保すること、誤解を招くような場所に駐車しないこと
を、バスの運行を受託している会社に指示しました。

11月22日 メール 意見 教育総務課

12月8日（土）午後1時頃に須賀川市内の温泉に田村市のスクールバス
が駐車場に隠すように停められていたが、運転手は市民の税金で購入
したスクールバスで日中堂々と燃料を使って風呂に入りに来ているの
か？
田村市は、市民の税金で購入したスクールバスを私用で使う事を許可し
ているのか？回答を願いたい。


